



おおきなあれ  
劇あそび・楽器あそび

一年間、毎月歌ってきたので、恥ずかしいという気持ちは、あまりないように感じます。しかし、歌いながら楽器を持つと、なかなか歌えなくなってしまいます。楽器を鳴らすタイミングは伝えてはなく、自分のリズムに乗って鳴らしたりします。みんなが元気になる『栄養のうた』をどれだけ元気に歌えるかな？どの子も、「元気な子!!」となるかどうか、お楽しみに!



今月できりん組、ぞう組も終わり進級、進学となります。保護者の皆様、1年間コロナ感染症のため、行事変更などにもご協力いただき、ありがとうございました。子どもたちと過ごした1年は、コロナ対策を進めていくなかでも貴重な体験となり、子どもと一緒に密にならないように心掛けていきました。子どもたちのなかでも、「はやくコロナなくならないかなあ」というつぶやきが出るほどでした。子どもたちのつぶやきを思い出すと、笑えてしまうものや、うれしいことなどたくさんあります。あと1ヶ月ですが、子どもたちのことばを大切に、子どもたちの心の成長を支えていきたいと思ひます。そして楽しんでベアーズに登園できるような活動にしていこうと思ひます。みんなが大好きな散歩にも行きますので、登園時間のご協力も引き続きよろしくお願い致します。

メダカの観察  
カブト虫の観察

きりん組が、ぞう組になった時にカブト虫の幼虫もぞう組にお引越したいと思ひます。みんなが、大切に土替えをしたので、さなぎになるところや成虫になるところを見たいという気持ちで、子どもたちと考えています。メダカは2つ水槽があるので、新しいきりん組と相談していきます。カブト虫がオスとメスでうまく分かれてくれるといいですね。



○ 子どもの様子 ○

一年の成長はとても大きく、体も心も大きくなりました。いろいろなことが見えてくるようになった子どもたち。自分のことだけでなく、周りのことも見え始めてきました。友だちの言葉遣いや行動が気になることもあります。“何かあったら教えてね”と声を掛けますが、その時にはトラブルになってしまうこともあり、子どもたち同士で解決してしまうことも多いので、すぐに話し合いが出来るようにしています。子どもたちが自立し始めると、子ども同士で納得のいかないまま解決してしまうこともあるので、一人ずつしっかり話を聞いて原因を探り、お互いが納得出来るようにしたいと思ひています。ご家庭でも、何かありましたらご相談下さい。子どもの心の成長も見守っていききたいと思ひます。

○ お知らせ ○

就学に向け、連絡ノートの記入はサインのみにします。保護者コメントは、体調面や何かあれば記入していただくことになるかと思ひますので、ご協力よろしくお願い致します。



さん  
さん  
さん

5歳の誕生日おめでとう!!

今月の予定

- 3日(水) 身体測定
- 25日(木) 卒園を祝う会
- ※避難訓練は予告なしの訓練となります

室内栽培の観察  
ピーマンの収穫が出来ました!! 1回目よりも甘くなかったとのことでした。トマトはなかなか赤くならず、2月の最終週でやっと赤くなりました。今週中には何個か食べられそうです。大根・人参も大きくなり、実が土から出てきました!! 収穫が楽しみです!!

今月のわらい

- <4歳児>
  - 自信をもって生活や活動をする中で、進級への期待や喜びを感じられるようにていねいにかかわる
  - 季節の移り変わりに気づき、身近な自然に興味や関心をもつ
- <5歳児>
  - 就学への期待や不安に対し、一人ひとりの気持ちに寄り添った対応をする
  - 卒園を祝う会を通して、友だちとことばや歌を合わせる心地よさを味わう

